
Niederschrift der 07. Sitzung des Hauptausschusses des Stadtrates der Stadt Wanzleben - Börde 
am 28. April 2015 - öffentlicher Teil 
AZ: 101304.15.01-07 

Beginn: 
Ende: 
Ort: 

Anwesend: 

Abwesend: 

Gäste: 

19:00 Uhr 
20:15 Uhr 
Rathauskeller - Ortsteil Wanzleben, Markt 1-2 

Frau Hort (Ausschussvorsitzende) · 
Herr Schmidt (i. V. für Herrn Dr. Isensee), Herr Flügel, 
Herr Heine, Herr Konczalla, Frau Tiedge, Herr Bauer, Herr Meyer, Herr Sill 
(i. V. für Herrn Hoße) 
Frau Franz - Amtsleiterin Finanzen 
Frau Dr. Neshau - Amtsleiterin Hauptamt 
Herr Wiehert - OBM Groß Rodensleben 

Herr Lüning 

keine 

Tagesordnung öffentlicher Teil: 
01. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit 
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
03. Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Hauptausschusssitzung vom 

17.03.2015 
04. Einwohnerfragestunde 
05. Ernennung stellv. Ortswehrleiter FF Hohendodeleben, Drucksache Nr. 26/BM/15 
06. Stellungnahme zum Prüfbericht über die überörtliche Prüfung zur Wirtschaftlichkeit 

und Ordnungsmäßigkeit der Verwaltung, Drucksache Nr. 30/BM/15 
07. Bestellung Gleichstellungsbeauftragte, Drucksache Nr. 32/BM/15 
08. Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Wanzleben - Börde, 

Drucksache Nr. 33/BM/15 
09. Freigabe der Mittel für Druckerkonzept für das Haushaltsjahr 2015, 

Drucksache Nr.01/HA/15 
10. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Hauptausschusses 

Tagesordnung nichtöffentlicher Teil: 
11. Bestätigung der Niederschrift (nichtöffentlicher Teil) der Hauptausschusssitzung 

vom 17.03.2015 
12. Vertrag zur Umsetzung des Druckerkonzeptes, Drucksache Nr. 02/HA/15 
13. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Hauptausschusses 

Zu TOPOI 

Frau Hort 
eröffnet die Sitzung und begrüßt die Mitglieder des Hauptausschusses. 
stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. 
mit 9 anwesenden Hauptausschussmitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
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Zu TOP02 

Frau Hort 
stellt die Tagesordnung vor und fragt, ob es Änderungen gibt. - keine 

Abstimmung über die vorliegende Tagesordnung: 9 x ja, einstimmig 

Zu TOP03 

Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung des Hauptausschusses 
vom 17.03.2015: 6 x ja, 0 x nein, 3 x Enthaltung 

ZuTOP04 

Einwohnerfragestunde entfällt, da keine Einwohner anwesend. 

Zu TOPOS 

Abstimmung über die Beschlussvorlage Drucksache Nr. 26/BM/15 zur Empfehlung und 
Abstimmung an den Stadtrat: 9 x ja, einstimmig 

Zu TOP06 

Abstimmung über die Beschlussvorlage Drucksache Nr. 30/BM/15 zur Empfehlung und 
Abstimmung an den Stadtrat: 9 x ja, einstimmig 

Zu TOP07 

Abstimmung über die Beschlussvorlage Drucksache Nr. 32/BM/15 zur Empfehlung und 
Abstimmung an den Stadtrat: 9 x ja, einstimmig 

Zu TOPOS 

Die Verwaltung möge folgenden Sachverhalt prüfen: 
1. 1. Einwohnerfragestunde-keine Fragen und Antworten zur vorliegenden Tagesordnung 
2. 2. Einwohnerfragestunde-Fragen zu den vorher behandelten TOP möglich ja oder nein? 

Die Begründung zur Beschlussvorlage sollte den Vermerk enthalten, warum nochmal auf der 
Tagesordnung. 

Abstimmung über die Beschlussvorlage Drucksache Nr. 33/BM/15 zur Empfehlung und 
Abstimmung an den Stadtrat: 9 x ja, einstimmig 

Zu TOP09 

Abstimmung über die Beschlussvorlage Drucksache Nr. 01/HA/15 mit folgendem 
Beschlusswortlaut: 

Der Hauptausschuss des Stadtrates der Stadt Wanzleben-Börde beschließt zur Umsetzung 
des Vertrages über das Druckerkonzept die Mittelfreigabe für das Haushaltsjahr 2015 für 
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die Haushaltsstelle 1.1.1.31.523100 -Aufwendungen für Mieten und Pachten i. H. v. 
11.671,52 €. 

Abstimmungsergebnis: 9 x ja, einstimmig 

Zu TOP 10 

Herr Schmidt 
bemängelt, dass der alte Sportplatz in Domersleben abgeschlossen wurde. Kritisiert 
dabei, dass die Feuerwehr nicht mehr an den Löschwasserbrunnen konnte. Weiterhin 
kann er sich nicht erklären, warum Herr Petrasch dies eigenmächtig getan hat. Die 
Feuerwehr hat zwischenzeitlich einen Schlüssel erhalten. 

Anmerkung der Verwaltung 

Nach Rücksprache mit Herrn Küpper am 29.04.2015 wurde auf dem alten Sportplatz illegal Müll 
abgelagert. Herr Petrasch hat auf Anweisung gehandelt. Einen Schlüssel hat die Feuerwehr 
erhalten. Der alte Sportplatz bleibt auch weiterhin verschlossen. 

Herr Bauer 
der Zaun am Volkspark - Lindenpromenade sollte unbedingt repariert werden. 
erbittet Info zum angedachten Termin zur Reparatur. 

Anmerkung der Verwaltung 

Der Schaden ist bekannt und die Anzeige wegen Fahrerflucht ist erfolgt. Der Wechsel eines 
Zaunfeldes kostet laut Angebot ca. 4.000 €.Sollte der Verursacher ermittelt werden, wird der 
Wechsel beauftragt. Ansonsten wird nur gerichtet. Eine Reparatur der vielen kleineren 
Schadstellen ist nicht vorgesehen. 

Herr Meyer 
fragt, wann die Maßnahme KBS beendet ist und wer den Verwendungsnachweis macht. 

Frau Hort 
die Maßnahme läuft bis zum 31.01.2016. Herr Schatz von der KBS und Frau Schildtaus 
der Verwaltung sind für die Erarbeitung und Abrechnung des Verwendungsnachweises 
zuständig. 

Schließung der Sitzung- öffentlicher Teil. 

Ausschussvorsitzende 

C, ~a..J 
Comelia Franz 
Protokollantin 




